
PlantaDoce.

Empresa

Dentix se rearma: ficha en Restalia a su nuevo director de tecnología

La compañía odontológica española ha incorporado a su equipo a David Ferrero, que ha trabajado en Restalia desde el ejercicio 2012.

A. Escobar
18 oct 2018 - 05:00

Dentix 'hinca el diente' en Restalia y ficha a su nuevo director de tecnología

Dentix refuerza su parcela directiva. La compañía odontológica ha incorporado a David Ferrero como nuevo responsable del área de tecnología, procedente de la multinacional Restalia, especializada en el sector de la restauración, con presencia en Europa, Estados Unidos y Latinoamérica.

Ferrero ha ejercido como director de tecnología en Restalia desde febrero de 2012 hasta la actualidad, reportando a la dirección mundial del grupo. Asimismo, el ejecutivo ha sido responsable de este departamento en empresas como Grupo Fun&Basics, además de trabajar en Simplicity Software o Aqua e-Solutions.

Ferrero es licenciado en Ingeniería Técnica en Informática por la Universidad Pontificia de Salamanca. El directivo se incorpora a una compañía con un volumen de facturación cercano a los 400 millones de euros.

Dentix cuenta con más de 287 clínicas repartidas por todo el mundo

En la actualidad Dentix dispone de más de 287 clínicas repartidas por todo el mundo y una red de trabajadores compuesta por más de 5.500 empleados. Solo en España, la

PlantaDoce.

compañía cuenta con más de 180 centros, es decir, el 66,5% del total de sus instalaciones. Dentix facturó alrededor de 355 millones de euros en 2016.

La cadena de clínicas dentales es propiedad al 100% de Ángel Lorenzo Muriel, hijo y hermano de protésicos dentales. Lorenzo Muriel, quien es también el presidente del grupo, abrió su primera clínica dental en el barrio de Pueblo Nuevo, en Madrid, en el año 2000.

Además de en España, la compañía dental tiene presencia en Italia, con más de 20 centros, en México y Colombia, con una treintena de centros, y Chile, donde Dentix tiene dos centros. Asimismo, a principios de año la compañía entró en el mercado inglés, con la apertura de una instalación en el barrio londinense de Hammersmith.

La compañía fichó en el primer semestre a un ex responsable del grupo de moda Inditex

Por otro lado, **Dentix invertirá cincuenta millones de euros en la apertura de cien clínicas**, y la mitad de ellas estarán radicadas en España. Este plan de expansión supondrá la creación de 1.500 puestos de trabajo, según la firma odontológica.

Entre los últimos fichajes de Dentix destaca el de Antonio Corral como responsable corporativo del área de recursos humanos. Corral procedía del grupo multinacional del sector de la moda Inditex, donde trabajó entre 2015 y 2018.